
   Compte-rendu du comité régional du 22 octobre 2022

Présents : Élise Locatelli, Karine Strzepek, Vincent Beck, Lise Malrieu, Hélène Gagneux, 
Jean Toromanoff, Vanessa Wollensack, Christelle Frodefond, Marie-Agnès Binois, Odile 
Maupu, Olivier Mimeau, Patricia Rat
Secrétaires : Karine Strzepek et Patricia Rat

1. Préparation du samedi 14 janvier
Proposer des animations de 2 ou 3 heures, une par département.
18 : Bourges : au point mort rien de nouveau, Christèle non disponible, Olivier 
Créchet partant pour aider sauf qu’il n’a pas d’idée. Sera discuté pendant les 
journées.
Intervention de Nicolas Rency possible si on avance la réunion au mercredi d’avant,
et Christèle pourrait présenter MathCityMap.
Ou maintenir le 14 janvier autour des sacs et des jeux de l’APMEP : ce sera 
rediscuté dimanche lors de la réunion de la régionale.
41 : Vendôme : L’idée serait de faire un MathCityMap à Vendôme, sur la matinée de
9h à 12h.
Une demande de salle a été faite auprès du Minotaure (salle de spectacle à 
Vendôme), pas de réponse pour le moment.
MathCityMap : Karine fait un atelier lundi, pour se familiariser avec l’application. Le 
parcours a été réfléchi en amont avec l’aide de Cédric et Louise Grolleau
Idée : proposer des questions sur cycle 3 pour cibler les professeurs des écoles.
37 : Tours : deux ateliers en parallèle
idées :

• Nicolas Petiot et Mehdi Hassini sur labomaths
• JC Rat : astro
• Gilles Gouriau : Festival de maths

28 : Chartres
Pas d’avancée, mais le lieu serait trouvé le collège d’Hélène Besnard.
Pas d’idée sur les intervenants, sera discuté pendant la réunion de la régionale 
avec les adhérents présents.
45 : Orléans
Odile Maupu et Marie-Agnès Binois sont allées à la fête des sciences et ont testé la
malle à maths.
Les activités demandent d’être manipulées avant. Il existe des descriptifs mais il 
manque des fiches pédagogiques, le centre des sciences aurait besoin d’aide pour 
faire des fiches, l’idée serait de faire quelques unes de ces fiches le 14 janvier, cela 
permettrait de mettre le logo de l’apmep.
Philippe Grillot a été sollicité pour intervenir pas de réponse…
Autres idées : Virginie pouvait proposer un atelier sur l’Oral et Mickael sur le latex 
… à voir pour une autre fois
Lieu : Centre sciences à l’Inspe de Bourgogne à voir ou à la fac



36 : Inspé de Châteauroux l’après midi organisé par Mathieu Drillet
Deux ateliers, voir les documents sur le cloud de la régionale, manipulation avec les
maths avec Claire Bruno (référente mathématique du 36) et Lara Carayol
Modéliser et explorer avec Géogébra, Mathieu Vaidie.
Échange autour des sacs à maths et de l’Apmep, Vincent irait peut être pour 
répondre aux questions concernant l’association.

2. Organisation de la réunion de la régionale du lendemain, dimanche 23 octobre de 
10h45 à 12h15

• présenter l’association et les membres du comité
• présenter les activités et participations
• présenter le 14 janvier puis faire des groupes par département pour réfléchir au 
contenu
• choisir la date de l’AG

3. Communication
• Document à envoyer aux IPR, pour la liste de diffusion, avec le lien twitter
• Twitter
Localement :
• Les IEN maths pourraient relayer l’information, Vincent nous fournit la liste mais il faut 
être réactif pour la lettre info, attention aux délais. Eric Lépinard pour le 41
• Responsable des labos voir sur le site académique + Mathieu Vaidie
• Les clubs math (voir liste sur le site académique) Nathalie Herminier
Mettre le nom d’un responsable par site pour que les personnes intéressées puissent 
contacter la personne pour avoir plus de précisions.

•  Investissement possibles :
Roll up : coût environ 85 euros (bâche)
Patricia fait faire un devis pour 3 rolls up, et une banderole avec le logo de l’APMEP
du Centre Val de Loire. (Voir le cloud de l’apmep CVL) et devis pour les 
impressions sur T-shirt

•  Problème pour diffuser les communications aux adhérents :
Certains fournisseurs ne passent pas dans les envois en masse, et les mails 
envoyés par la régionale sont non distribués. Seuls les mails vers des adresses 
académiques sont distribués.
Solution possible : Publipostage par Thunderbird ; Patricia contacte François 
Couturier

4. Prochaine réunion : Jeudi 17 novembre à 20h30 en visio


